

## Besuch der Georg Meistermann Grundschule in der CASA Tony M.



*Grundschüler der Georg-Meistermann Grundschule  
(Foto: Carolin Speder).*

Am 14. November gab es einen Kindertag im Museum CASA Tony M. in Wittlich: Insgesamt 70 Kinder der Grundschule Georg-Meistermann in Wittlich besuchten das Museum von Tony Munzlinger, viele zum ersten Mal. Die Schülerinnen und Schüler hatten im Unterricht das Thema ‚Märchen‘ bearbeitet, insbesondere die Geschichten der Gebrüder Grimm. Passend hierzu konnten sie mit ihren Lehrerinnen die Kinderausstellung zum Thema Märchen in der CASA Tony M. besuchen und sich dort anschauen, was Tony Munzlinger zu Hänsel und Gretel, Dornröschen, Schneewittchen und Co. gemalt hat. Im eigens für Kinder eingerichteten Ausstellungsraum

‚Per Bimbi‘ sind verschiedene Märchendarstellungen zu finden, die die Schülerinnen und Schüler entdecken durften.